
 

 

 

嘉義市政府 會議紀錄 

壹、會議名稱：「嘉義市水環境建設計畫」工作說明會 

貳、會議時間：106 年 10 月 31 日早上 10 時  

參、會議地點：嘉義市文化中心演講廳 

肆、出列席單位及人員：（詳如簽名冊） 

伍、主持人致詞：(略) 

陸、規劃單位報告：(略) 

柒、發言意見： 

第一輪意見 

太平里里長 

(一)接到三通電話，表示仍有些疑慮，例如檜意生活村無法停車(遊覽車)，

造成停車問題(小孩接送的問題)等，應避免影響交通及民眾停車權

益。 

劉建築師 

(一)停車問題不應該影響推動整體水環境建設，水環境能給嘉義子孫更

美好的環境，可尋求其他解決之道。 

張秀華議員服務處主任 

(一)規劃過程應讓沿途商家都了解，並應考量對店家商家的影響，座談

會可以多辦幾場，讓民眾參與本次水環境的建設。 

嘉義大學代表 

(一)嘉義大學林森校區有意願開放空間給民眾停車，可自維新路設計便

道通往嘉義大學現有操場下方停車場，圍牆的開口可由嘉義大學自

行打開，建議鐵路旁可以開個車道，解決檜意森活村、獄政博物館

遊覽車的問題。 

(二)未來維新路開蓋後，嘉義大學會將規劃咖啡廳等設施，讓市民休息，

另因嘉義大學旁剛好有鐵道，請顧問公司配合將鐵道文化一併納入

設計。 

嘉義市政府土木科 
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(一)八掌溪人行景觀橋河岸景觀工程經費有誤，2 期金額應不只 1 億(至

少 2~3 億)，請顧問公司在確認。 

第二輪意見 

太平里(獄政博物館附近里民) 

(一)希望多辦幾場說明會在長榮公園，因為據了解長榮公園周圍民眾大

概都百分之六十都對維新路開蓋有些疑慮，是否再給個機會讓長榮

公園附近區民了解(希望能辦在晚上，讓更多民眾參與)。 

里民 

(一)上下班經過維新路均十分擁塞，如果將 6 線道縮減為 4 線道，塞車

問題將更嚴重，需提出相關配套措施。 

捌、散會(上午 11 時 50 分) 

  



 

 

 

附表 1、參與人員名單 

單位 姓名 職稱 

嘉義市政府工務處水利工程科 鄭明昇 技士 

嘉義市政府工務處 楊尚諦 技士 

嘉義市政府工務處 陸兆惠 技士 

嘉義市政府工務處 陳衍德 先生 

嘉義市政府工務處 曾達煌 先生 

嘉義市政府工務處 張巧佩 小姐 

嘉義市政府環境保護局 高靈韓 技士 

嘉義市政府都市發展處 王昱捷 約僱人員 

嘉義市政府 絡際方 先生 

嘉義市東區區公所 翁正宇 先生 

嘉義市西區區公所 葉峰良 課員 

國立嘉義大學 陳政男 教授兼產學營運及推廣處處長 

國立嘉義大學 黃振瑋 執行長 

國立嘉義大學 林金龍 組長 

環境景觀總顧問 葉宇立 駐府 

太平里辦公處 施欣成 先生 

太平里辦公處 莊皓安 先生 

太平里辦公處 林新練 先生 

太平里辦公處 吳林修 先生 

太平里辦公處 張顥瀚 先生 

太平里辦公處 王子漢 先生 

世合工程 葉止若 小姐 

磐禹建築師事務所 劉秉宏 先生 

磐禹建築師事務所 葉靜怡 小姐 

磐禹建築師事務所 劉鳳格 小姐 

磐禹建築師事務所 林慶渼 小姐 

磐禹建築師事務所 簡祺穎 小姐 

磐禹建築師事務所 洪昇民 先生 

都市及區域研究學會 羅偉晉 先生 

宏威營造 蕭惠娟 經理 

仲冠 林世仰 先生 

里民 張惠珠 小姐 

里民 洪亦嫌 先生 

里民 楊沛誇 小姐 

里民 右金權 先生 

里民 方煥鋯 先生 

里民 林瑞庭 小姐 

里民 林翠容 小姐 

里民 林慶怡 小姐 

 

  



 

 

 

附表 2、問卷調查結果統計表 
 

題號及 

內容 

各選項人數統計 加權

平均 

分數 

學員意見 
1 2 3 4 5 

1. 本次說明會對您

的專業發展或工

作有益處嗎? 

0 1 0 4 4 4.2 

讓我更清楚知道工程目的是什麼。 

2. 本次說明會的時

間長度適當嗎? 
0 0 1 3 5 4.4 不錯。 

3. 為了改善水環境

建設，請提供您寶貴

的建議。 

1. 期待你們能讓嘉義市更美好，謝謝。 

2. 感謝貴公司為嘉義帶來改變，希望能提升嘉義水準。 

註：1. 問卷調查選項中，選 5 表示十分滿意，選 1 表示十分不滿意 

2. 加權平均分數係以各選項得分乘以人數後加總再除以總人數計算 

  



 

 

 

附表 3、簽名冊掃描檔 

  



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

  



 

 

 

附圖、會議照片 

 
規劃單位說明 

 
意見交流 

 

 

 

 

 

 


